



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El tema de la prisión preventiva oficiosa, lo que está buscando, de alguna forma, es tener este modelo en los delitos que lastiman a la gente, en los delitos que lamentablemente le han hecho mucho daño a las y a los mexicanos”.

“Hay quien piensa, desde el punto de vista del derecho, que existe inconventionalidad, es decir, que hay convenios o tratados firmados y que existe violación de los derechos humanos. Yo creo que cuando hay víctimas de por medio, cuando estamos hablando de delitos que verdaderamente generan un daño a la sociedad, me parece que te encuentras en una situación en donde la ponderación tiene que ser siempre por el bien superior, el bien de los mexicanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1DijjwcZRlyfPpkS9stsCj6RRoEdppcAL/view?usp=sharing>